



HÉROUVILLE SAINT-CLAIR ↔ AHFIR 10 ANS D'AMITIÉ

Depuis 2009, la ville d'Hérrouville Saint-Clair est engagée par une convention de coopération décentralisée avec la ville d'Ahfir au Maroc. La Ville d'Hérrouville Saint-Clair souhaitait développer un partenariat avec une ville d'Afrique du Nord. Elle apporte notamment son soutien pour le développement de projet autour de la question du handicap.

La coopération permet de manifester notre solidarité profonde à nos amis marocains, tout en respectant leur liberté et leur dignité. Les objectifs de ce partenariat sont de faire connaître aux habitants des deux villes les spécificités culturelles de chacune d'entre elles mais également d'associer la population le plus largement possible à toutes les actions entreprises en commun et d'intensifier les échanges entre les jeunes.

LES DATES REPÈRES DU JUMELAGE

Janvier 2009 > Signature de la convention de coopération

Mai 2009 > Défilé de mode marocaine à la Fête des Communautés

Octobre-Novembre 2009 > Premier échange culturel dans le cadre du jumelage avec le Maroc : accueil de deux peintres d'Ahfir dans le cadre du Salon international de peinture de Beauregard

Février 2011 > Participation des deux villes aux assises de la coopération décentralisée franco-marocaine à Oujda

Juillet 2014 > Participation d'une délégation d'Ahfir à la commémoration du 70^e anniversaire de la Libération d'Hérrouville Saint-Clair

Janvier 2015 > Exposition des tableaux des peintres d'Ahfir à l'occasion du 70^e anniversaire du Débarquement

2018 > Démarrage du projet sur la thématique du handicap



Signatures de la convention à Hérrouville Saint-Clair (à gauche) à Ahfir (à droite) en 2009.



Messieurs Rodolphe Thomas, maire d'Hérrouville Saint-Clair et Karim Zerdali, président d'Ahfir à Hérrouville Saint-Clair, en mai 2017.

Ahfir se situe sur la rive gauche de « Oued Kiss », au pied des montagnes des Beni-Snassen entre la plaine de Triffa et celle des Angades, à proximité de la frontière entre le Maroc et l'Algérie. La ville est située à 19 km de la plage de Saïdia (la Perle Bleue), à 39 km de la capitale orientale Oujda et à 25 km de la ville Berkane.



Population

22 997 (2016)

Densité de la population

2169 hab/km²

Superficie

10,6 km²

Source : INSEE



Population

20 811 (2018)

Densité de la population

2 973 hab/km²

Superficie

7 km²

Source : Commune d'Ahfir

ASSOCIATION

Amitié Hérrouville-Ahfir

Dès la signature du jumelage, de nombreux Hérrouvillais se sont montrés intéressés pour participer à la création d'une association d'amitié entre les deux villes. L'association **Amitié Hérrouville-Ahfir** a été créée le 29 mars 2010. Elle a pour objectifs de rechercher et de réunir les financements nécessaires à la mise en œuvre de projets culturels, sociaux, éducatifs, sportifs entre Hérrouville Saint-Clair et Ahfir, ainsi que de mettre en place une coopération avec la ville Ahfir, ses habitants et ses associations. La création de l'association d'Hérrouville Saint-Clair a également donné naissance à une association à Ahfir, l'Association Amitié Ahfir-Hérrouville.



Rencontre entre les jeunes du club de football d'Ahfir et les élus de la Ville d'Hérrouville Saint-Clair, décembre 2018.